

EN LA COLONIA AUSTRALIA

RETIENEN Y AMARRAN A 2 JÓVENES TRAS ASALTO

Los señalados fueron asegurados por taxistas y vecinos al sur de Saltillo, antes de ser entregados a la Policía Municipal y puestos a

disposición del Ministerio Público.

POR MARCO JUÁREZ
www.periodicolahoz.com.mx

SALTILLO, COAHUILA.- Dos hombres fueron retenidos por taxistas y habitantes de la colonia Australia, al sur de la ciu-

dad de Saltillo, luego de ser señalados como presuntos responsables de un asalto cometido en agravio de un operador de taxi.

Los hechos ocurrieron en el cruce de la calle 4 y el bulevar Enrique Martínez y Martínez, donde, de acuerdo con los primeros reportes, la víctima solicitó apoyo a otros taxistas tras



LOCAL / PÁG.2

Elementos de la Policía Municipal de Saltillo aseguraron a los dos jóvenes tras ser retenidos por vecinos y taxistas en la colonia Australia.

haber sido despojada de sus pertenencias. Gracias a la rápida movilización del gremio, los presuntos responsables fueron ubicados

en la zona.

Al arribar al lugar, vecinos del sector se sumaron a la retención al reconocer a los individuos como po-

sibles implicados en otros robos cometidos en la colonia.

Los sujetos fueron amarrados a un poste y se les realizaron pintas en la espalda, mientras se solicitaba la presencia de las autoridades.

Minutos después, elementos de la Policía Municipal de Saltillo acudieron al sitio e intervinieron para evitar que la situación se saliera de control. Los oficiales procedieron a la detención de los dos jóvenes y los trasladaron ante el Ministerio Público.

LA VOZ DE SALTILLO

\$10.00 Ejemplar
Sábado 17 de Enero de 2026

Año XXXVIII No. 14.087
Saltillo, Coahuila

INVERTIRÁ MIL MDD

Fortalecerá GM sus inversiones en México



LOCAL / PÁG.7

Detienen a uno de los más buscados

“Fiscalía, Policía Estatal y Agencias de Seguridad de Estados Unidos

Inicia enroque de empleos con empresas de la Región Sureste

STAFF / LA VOZ
www.periodicolahoz.com.mx

SALTILLO, COAHUILA.- General Motors de México (GM) ha confirmado una inversión de 1,000 millones de dólares para fortalecer sus operaciones de manufactura en el país durante 2026 y 2027; lo que reafirma el compromiso de la empresa con México y con el desarrollo industrial del norte del país.

El anuncio fue realizado por Francisco Garza, presidente y director general de GM de México, quien destacó que esta inversión se enmarca dentro de una nueva estrategia orientada a fortalecer la manufactura nacional y atender las necesidades del mercado interno, al mismo tiempo que se impulsa la competitividad de la industria automotriz en México.

Coahuila, especialmente a través del Complejo Industrial de Ramos Ari-



General Motors de México anunció una inversión de 1,000 millones de dólares para fortalecer sus operaciones de manufactura en el país durante 2026 y 2027.

zpe, se ha consolidado como uno de los principales polos de manufactura automotriz en México. En este complejo, GM ha desarrollado inversiones orientadas a la producción de vehículos eléctricos y componentes de alta tecnología, sector que se ha visto afectado en el mercado norteamericano por el recorte de incentivos gubernamentales para la adquisición de los mismos.

El Gobierno de Coahuila reconoce que este anuncio ocurre en un entorno industrial desafiante y con



LOCAL / PÁG.2
El Complejo Industrial de Ramos Arizpe se mantiene como uno de los principales polos automotrices, con proyectos enfocados en vehículos eléctricos y tecnología avanzada.

transformaciones en la cadena de valor global, reafirmando además la importancia estratégica de mantener e incrementar las capacidades productivas que contribuyan al empleo, la transferencia tecnológica y el dinamismo económico de la región.

Firma Javier Díaz carta compromiso con DH

Establece una colaboración institucional para proteger, promover y garantizar los derechos de los saltillenses

STAFF / LA VOZ
www.periodicolahoz.com.mx

SALTILLO, COAHUI-



cultural, social y artística del país desde nuevas perspectivas.

La participación de Padilla sobresale no solo por formar parte de la exposición, sino porque su obra fue seleccionada como el cartel principal y la identidad visual del evento, distinción que obtuvo frente a propuestas de distintas universidades y contextos creativos.

LOCAL / PÁG.2

LA.- El alcalde Javier Díaz González firmó una carta compromiso en materia de Derechos Humanos, con el objetivo de establecer una colaboración institucional para promover, proteger y garantizar el respeto a los derechos humanos en la ciudad.

Dicha carta fue firmada junto con José Ángel Rodríguez Canales, presidente de la Comisión de los Derechos Humanos del Estado de Coahuila, organismo con el que se



El alcalde Javier Díaz González firmó una carta compromiso en materia de Derechos Humanos para promover y garantizar el respeto a los derechos fundamentales en la ciudad.

implementarán acciones conjuntas, programas de capacitación, difusión de información, así como mecanismos de atención y solución de quejas relacionadas con posibles vulneraciones a los derechos fundamentales de la ciudadanía.

El alcalde Javier Díaz González reiteró su compromiso de trabajar para garantizar los derechos de las y los saltillenses y mejorar su calidad de vida.

LOCAL / PÁG.2

